

# JUNTA DEL DISTRITO MUNICIPAL SANTA LUCÍA

Boletín Informativo Institucional

## Octubre – Noviembre – Diciembre 2025

La Junta del Distrito Municipal Santa Lucía presenta el presente Boletín Informativo correspondiente a los meses de octubre, noviembre y diciembre del año 2025, con el objetivo de mantener informada a la ciudadanía sobre las efemérides, actividades institucionales, acciones comunitarias y acontecimientos relevantes desarrollados durante este período.

### Octubre 2025

Durante el mes de octubre, la Junta del Distrito Municipal Santa Lucía desarrolló una agenda diversa de actividades institucionales y comunitarias, acompañadas de la difusión de efemérides nacionales e internacionales de alto valor histórico, educativo y social. El mural informativo del mes destacó fechas significativas como el Día del Niño, el Día Internacional de la No Violencia, el Día Mundial de la Salud Mental, entre otras conmemoraciones que invitan a la reflexión y al fortalecimiento de los valores ciudadanos.

En el ámbito institucional, se realizaron reuniones de coordinación, jornadas de orientación, encuentros comunitarios y actividades educativas, dirigidas a promover la participación ciudadana, el desarrollo social y el fortalecimiento de los servicios locales. Estas acciones fueron difundidas a través del mural informativo y de las redes sociales oficiales, garantizando la transparencia y el acceso a la información pública.

### Noviembre 2025

El mes de noviembre estuvo caracterizado por una intensa labor institucional enfocada en la concienciación social, el fortalecimiento comunitario y la promoción de los valores patrios. Las efemérides del mes incluyeron fechas de gran relevancia histórica y cultural, como el Día de la Constitución Dominicana, el Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, y otras conmemoraciones que resaltan la importancia de la justicia, la equidad y el respeto a los derechos humanos.

Dentro de las actividades desarrolladas se destacan encuentros comunitarios, apoyo a jornadas sociales, acompañamiento a iniciativas ciudadanas y difusión de informaciones de interés general. Asimismo, se compartieron evidencias fotográficas y comunicados oficiales a través de los medios institucionales, reafirmando el compromiso de la Junta del Distrito Municipal Santa Lucía con la transparencia, la inclusión y el bienestar colectivo.

### Diciembre 2025

Durante el mes de diciembre, la Junta del Distrito Municipal Santa Lucía desarrolló actividades conmemorativas y comunitarias en el marco de las festividades navideñas y de fin de año. El mural informativo resaltó las principales efemérides y conmemoraciones del mes, así como mensajes alusivos a la Navidad, promoviendo valores como la solidaridad, la paz, la unión familiar y la esperanza.

Entre las acciones realizadas se incluyen actividades sociales, mensajes institucionales, acompañamiento a eventos comunitarios y difusión de contenidos informativos a través de redes sociales. Estas iniciativas fortalecieron el vínculo entre la institución y la comunidad, cerrando el año con un mensaje de compromiso, cercanía y servicio a favor del desarrollo integral del Distrito Municipal Santa Lucía.

Con este boletín informativo, la Junta del Distrito Municipal Santa Lucía reafirma su compromiso con la rendición de cuentas, la transparencia y el acceso a la información pública, como pilares fundamentales para una gestión participativa y orientada al bienestar de toda la comunidad.